

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von

# Jürg Reichen-Graden

Prof. Dr. med.

Emeritierter Ordinarius für Hepatologie an der Universität Bern und Klinikdirektor am Inselspital Bern

Professor Jürg Reichen ist am 25. Juli 2017 unerwartet in seinem 71. Lebensjahr verstorben.

Mit brillantem Intellekt und leidenschaftlichem Interesse war er ein herausragender Arzt und Forscher. Als Pionier hat er fundamentales Wissen über Lebererkrankungen etabliert und hat als Lehrer und Mentor eine ganze Generation geprägt. Nach einer langen und internationalen Karriere hat er aktiv beigetragen, die erste interdisziplinäre Universitätsklinik der Schweiz zu gründen. Seine starke und geradlinige Persönlichkeit und sein Engagement waren ausserordentlich.

Mit Dankbarkeit werden wir ihn in ehrendem Andenken behalten und entbieten den Angehörigen unser Beileid.

Für die Direktion und Mitarbeitenden  
der Universitätsklinik für Viszerale Chirurgie und  
Medizin am Inselspital Bern:

Prof. Daniel Candinas  
Prof. Jean-François Dufour  
Prof. Andrew J. Macpherson